

# Aufbruch!



## Fraktion Aufbruch! im Rat der Stadt Sankt Augustin

---

Ihr/e Gesprächspartner/in: Wolfgang Köhler, Carmen Schmidt

**Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB, FB 2, ZV, RPA**

**Federführung: ZV**

**Termin f. Stellungnahme: 14.09.2017**

**erledigt am: 07.09.2017/BG**

## Anfrage

**Datum:** 07.09.2017

**Drucksachen-Nr.:** 17/0297

---

### Beratungsfolge

Haupt- und Finanzausschuss

### Sitzungstermin

20.09.2017

### Behandlung

öffentlich /

---

### Betreff

Ausschreibungen / beschränkte Ausschreibungen

Sowohl General-Anzeiger als auch Kölner Stadt-Anzeiger (Bonner Lokalteil) berichten in ihrer Ausgabe vom 07.09.2017, dass die Stadt Bonn - wie auch schon früher im laufenden Jahr die Stadt Köln - beschlossen hat, die Grenze für beschränkte Ausschreibungen auf € 250.000 hochzusetzen. Damit sollen verstärkt lokale Unternehmen in die Lage versetzt werden, sich um städtische Aufträge zu bewerben.

Fragen:

1. Gibt es ähnliche Überlegungen in der Stadtverwaltung von Sankt Augustin?
2. Ggf.: Welcher "Grenzwert" wird erwogen?

gez. W. Köhler

gez. C. Schmidt